



学校教育目標

やる気 思いやり げん気

児童のキャッチフレーズ

～みんな なかまだ みんないい～

★霞ヶ関南小学校はこんな学校を目指します★

目指す学校像 学ぶ楽しさ・生きる喜びを実感できる学校

目指す児童像 学ぶ楽しさ・生きる喜びを実感できる児童

目指す教職員像 学ぶ楽しさ・生きる喜びを実感できるよう導く教師

2学期の締めくくりに向けて -日々の積み重ねが育む児童の成長-

校長 松本 礼香

今年も残りわずかとなり、2学期最後の月である12月を迎えるました。2学期は、学習や行事、そして日々の生活の中で、児童一人ひとりが本当に多くの「がんばり」を積み重ねてきました。特に、川越市小中学校音楽会に参加した4年生は、のびやかな美しい歌声を、心を一つにして堂々と発表することができました。練習の成果が大きく表れ、会場いっぱいに広がる歌声は、確かな成長を感じさせるすばらしいものとなりました。

また、今学期は学校全体の取組として「聴く力」を育てるに加えて、「掃除に一生懸命取り組む」ことに力を入れてきました。無言清掃では、児童が黙々と自分の役割に向き合い、学校をきれいにしようとする姿が少しずつ定着しつつあります。こうした日々の積み重ねは、児童の成長を支える大切な力になります。1月8日には親子清掃を予定しています。ぜひ多くの保護者の皆様にご参加いただき、子供たちが取り組んできた無言清掃の姿をご覧いただければと思います。

さらに、11月は非行防止教室も実施され、1～3年生と4～6年生に分かれ、それぞれの発達段階に応じた内容で、川越警察署と埼玉弁護士会の皆様にご協力いただき、犯罪に巻き込まれないための学習を行いました。自分や友達を大切にし、安全な生活を送るための行動について考える貴重な機会となりました。



4～6学年 非行防止教室

2学期もあと18日となりました。これまでの歩みを振り返り、「できるようになったこと」「これから伸ばしたいこと」を確かめながら、よいまとめにつなげていきたい時期です。寒さが厳しくなる季節ですが、児童一人ひとりが温かい心と前向きな気持ちをもって、元気に2学期を締めくくれるよう、学校としてもしっかり支えていきたいと思います。ぜひご家庭でも、漢字や算数（計算）ドリル等の仕上がり状況についても、お子様と一緒にご確認いただき、課題を達成するすがすがしさを味わえるよう、励ましをお願いいたします。

＜ご連絡＞

① 親子清掃にご協力ををお願いします。

日 時 1月8日(木) 11:05～11:20

集合時刻・場所 10:50・視聴覚室

持ち物：掃除のしやすい服装、ビニール手袋、三角巾

※保護者・地域の皆様には、児童と一緒にトイレ掃除をしていただく予定です。

② 「学校生活についてのアンケート」を11月26日(水)の懇談会で配布しました。

全児童対象となります。12月5日(金)までに回答をお願いします。

③ 学校評価の実施に係るご回答のお願い

12月1日(月)より12日(金)までの間で学校評価を実施します。詳細につきましては、別途依頼文を配布しますので内容を確認いただき、ご回答ください。次年度以降のよりよい学校運営に向けて、回答のご協力をお願いいたします。



4学年合唱「ゆうき」